

heit sich nähern können, als daß sie eine Landung hätten wagen dürfen. Gleichwohl kamen sie sehr nahe an den zwei kleinen Inseln vorüber, die an dem nördlichen Ende der Hauptinsel liegen und von den Seefahrern die Kuh und das Kalb genannt werden.

Emit. Warum gaben denn die Seefahrer diesen Inseln dergleichen sonderbare Namen? Eine Insel kann doch weder mit einer Kuh noch mit einem Kalbe Aehnlichkeit haben!

Das allerdings nicht leicht. Die Seefahrer wolten mit diesen Namen vermuthlich nur das Größen-Verhältniß der beiden Inseln zu einander bezeichnen, oder auch vielleicht damit andeuten, daß dieselben ganz nahe beisammen liegen, gleich wie ein Kalb kleiner ist als eine Kuh und sich stets in deren Nähe aufhält.

In jener Gegend erblickten die Reisenden sehr deutlich unter dem Kiel des Schiffes einen Korallenfelsen, über welchen mehrere Hayfische dahin schwammen. — Die Reisenden steuerten längs der östlichen Küste der Hauptinsel hin, die von Norden nach Süden eine Länge von 7 englischen Meilen hat und sonderbarer Weise nur von Affen und Eichhörnchen bewohnt ist.